



5 Pièces

108 m²

Réf. 2206

735 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa charmante de 108 m² est nichée au sein d'une résidence sécurisée, bénéficiant d'une piscine et d'un court de tennis. Sa position en bout d'impasse assure une tranquillité optimale. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un salon avec cheminée et cuisine ouverte, un débarras, une chambre, une salle d'eau et un espace buanderie. À l'étage, deux chambres donnent sur une grande terrasse offrant une vue imprenable sur la baie de Saint-Tropez, ainsi qu'une autre chambre et une salle de bain. Les 4 places de parking intérieures et le terrain aménageable offrent de nombreuses possibilités, et ...

This charming 108 sqm villa is nestled in a secure residence, benefiting from a swimming pool and a tennis court. Its position at the end of a dead end ensures optimal tranquility. On the ground floor, you will find a living room with fireplace and open kitchen, a storage room, a bedroom, a bathroom and a laundry area. Upstairs, two bedrooms open onto a large terrace offering breathtaking views of the bay of Saint-Tropez, as well as another bedroom and a bathroom. The 4 indoor parking spaces and the convertible land offer numerous possibilities, and its southern exposure guarantees beautiful ...

SEA VIEW PROPERTY

681 Avenue des Golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

